

SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DEL INAU



COMUNICADO DEL SUINAU A LA OPINIÓN PÚBLICA

Ante las manifestaciones públicas de la Presidenta del INISA, Sra Gabriela Fulco calificando de irresponsables las declaraciones del vocero del Sindicato compañero Víctor Mango, queremos expresar que las apreciaciones públicas de los voceros de nuestra organización sindical cuentan con el apoyo del Sindicato en su conjunto y expresa con total claridad lo que comunicamos, compartimos, informamos y denunciemos porque tenemos conocimiento cabal de cada cuestión sobre la que nos manifestamos públicamente.

Somos responsables de nuestros dichos y nuestros actos, en el acierto y en el error, a diferencia de la Sra. Fulco que, invariablemente y en forma ya predecible, una vez más intenta culpar al sindicato, a sus dirigentes y cuando no, al conjunto de los trabajadores, de lo que hoy ya sin dudarlo lo calificamos como la peor gestión de la historia de los servicios que hoy están a cargo del INISA.

Siempre hemos sido respetuosos de los roles de cada parte, la Administración es la Administración y el Sindicato es el Sindicato, pero una cosa es no estar de acuerdo con el enfoque o la interpretación de un asunto, y otra cosa es tratarnos de mentirosos.

En esta historia la principal irresponsable es quien siendo la autoridad máxima de la Institución, en un año y medio de gestión, no ha podido armar un solo equipo de trabajo que pueda sostener un proyecto integral que permita articular una salida sustentable para los jóvenes que están en el sistema.

Los únicos centros que cumplen ese rol hoy, que son muy poquitos lo hacen porque son proyectos que trascienden esta Administración y han logrado oponerse a la desarticulación que esta Administración les ha querido implantar, mediante diversos medios.

Las pruebas hablan por sí solas; existen registros de las incontables veces que hemos asistido a Comisiones Parlamentarias y despachos de Diputados, denunciando éste hecho puntual (el de las visitas conyugales sin marco regulatorio), que motiva la nota periodística que compartimos y un montón de cosas más.

El integrante del Directorio de INISA, Álvaro Viviano, confirma públicamente nuestros dichos y dice no entender por qué Fulco niega saber lo que sí sabía desde el principio, habla de que no se puede tapar el sol con un dedo, reafirma que Sí sabían todos que las

SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DEL INAU

visitas conyugales ya se estaban efectivizando y además que el “equipo de Fulco” se estaba encargando del tema.

La propia Fulco dice que desde el último semestre del 2016 estaban abocados a tal asunto y se han publicado documentos oficiales de la institución donde se ordena la creación de un espacio para visitas conyugales.

Estos documentos oficiales expresan el pedido de una cama, un colchón de espuma y calefón para pieza conyugal y está fechado el 30 de diciembre.

No se puede negar lo evidente.

No se debe trasladar la responsabilidad a otros por los errores y horrores propios. No se debe mentir.

Hay que hacerse cargo.

Pero debemos decir claramente que ya sea por acción como por omisión, la inutilidad, e irresponsabilidad en ésta y otras cuestiones referidas al INISA, no son monopolio únicamente de la Presidenta Fulco.

También este asunto les atañe a quienes la secundan en sus actos.

Al Poder Ejecutivo que estando en conocimiento de estas cuestiones no toma cartas en el asunto.

Al Poder Legislativo que también conoce estos hechos desde hace tiempo, que se ha comprometido a ir a recorrer los servicios para constatar los hechos denunciados, pero hasta ahora no han ido.

La irresponsabilidad, la ineptitud y la total falta de imaginación de quién está a cargo de la Administración, lleva a que ante cada fracaso o adversidad, la respuesta inmediata de la Presidenta sea una y otra vez arremeter contra la organización de trabajadores y acto seguido, instruir una investigación administrativa para desviar la atención y denostar a quienes sufren las consecuencias del desorden institucional.

Esto es el viejo y sabido truco de jugar para la tribuna, como si “matando al mensajero” se solucionara algo.

La pregunta que nos seguimos haciendo y que se las trasladamos a todo el poder político es: en un año y medio de gestión, con una institución totalmente sumida en el caos y en el desconcierto, donde ya renunciaron 2 integrantes del oficialismo del Directorio que acompañaban a la Presidenta diciendo que no se podía trabajar con ella, donde también han renunciado o se han ido a otros organismos varios profesionales universitarios que trabajaban en la institución, donde nuevamente aparecen un día sí y otro también los motines y las fugas después de que casi se habían desterrado, donde ya murió un joven por auto eliminación y ha habido muchos intentos de suicidio por parte de varios

SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DEL INAU

internos, donde producto de este caos institucional más de 130 trabajadores han tenido que ser atendidos por el BSE, donde el integrante por el la oposición en el Directorio ya es la segunda vez que tiene que salir a enmendar la plana de las barbaridades que públicamente expresa la Presidenta, ¿todo esto es culpa de los demás, del Sindicato o sus voceros, del Poder Ejecutivo que no asigna nuevos recursos, del Parlamento que no los vota, etc etc, o tendrá alguna responsabilidad quien conduce los destinos de esta Administración que lleva el sistema directo a un precipicio?

SUINAU